

L'AIMS prolonge jusqu'au 31 décembre la certification du Marabana.



La Havane, 5 mai, (RHC).- L'Association des Marathons internationaux et des Courses de Distance, AIMS pour son sigle en anglais, a prolongé jusqu'au 31 décembre la certification du Marabana, le marathon de La Havane, dont la prochaine édition est prévue le 21 novembre.

«Marabana est le seul événement cubain avec un tracé officiellement certifié par des mesureurs catégorisés et reconnus par l'AIMS et World Athletics » a précisé Carlos Gattorno, directeur du marathon de La Havane dans des déclarations au site Internet www.jit.cu.

«Cela permet aux participants ayant fait les temps requis par d'autres courses dans le monde, d'y prendre part sans contretemps et d'avoir une place préférentielle sur la ligne de départ conformément au temps qu'ils ont chronométré.

«La certification a lieu avant la date de l'événement mais cette fois-ci cela n'a pas été possible à cause du Covid-19. C'est pourquoi cette exception a été approuvée » a-t-il signalé.

Carlos Gattorno a vu là un soutien et une reconnaissance pour le marathon de La Havane qui garde sa date pour cette année.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/221789-laims-prolonge-jusquau-31-decembre-la-certification-du-marabana>



Radio Habana Cuba